

NEWSLETTER

SEIT FEBRUAR 2022

IUSLAKE BERÄT STRATEGISCHEN INVESTOR BEI MÖGLICHER INVESTITION BEI AUTOTEILEHÄNDLER HESS AUTOMOTIVE



Nachdem vorinsolvenzliche Restrukturierungsmaßnahmen ergebnislos verstrichen waren, wurde Ende Februar 2022 das Insolvenzverfahren über den Autoteilehändler Hess Automotive eröffnet. Die Pandemie und die die Produktion von Hess betreffenden Auswirkungen der Flutkatastrophe haben letztlich zum Insolvenzantrag geführt.

luslake hat einen strategischen Investor im Vorfeld sowie im Rahmen des laufenden Insolvenzverfahrens bei seinen Erwerbsversuchen rechtlich umfassend begleitet.

Bei Rückfragen hierzu wenden Sie sich bitte an Dr. Andreas Hautkappe. Weitere Informationen entnehmen Sie bitte unter www.iuslake.de.